

# 穂北っ子

穂北小学校 学校だより  
令和5年3月9日(木)  
発行者:植野

## 給食当番、頑張っています!!



1年生は、3学期から給食当番を頑張っています。2学期までは、6年生のお兄さんお姉さんが給食配膳(給食当番)のお仕事を一生懸命してくれていました。1年生は、6年生の仕事の様子をしっかりと見守りながら、静かに待っていました。また、6年生に対しての感謝の気持ちもしっかり育んでいました。



そして、1月になって給食当番のお仕事が始まりました。最初のうちは、6年生が2名ずつお手伝いとして、ご飯やおかずのつぎ方や配膳の仕方を教えてくれました。



そして、今やもう他の学年に負けないくらい上手になってきました。給食当番の子どもたちも、待っている子どもたちもその取り組みや態度は立派なものです！給食当番さんや食に対する感謝の気持ちはしっかりと育っています。



さて、「食に感謝をする」と言うことは、食を提供してくれた、たくさんの命や食べ物ができるまでに関わってくれた方々に感謝する、と言うことです。つまり、「いただきます。」「ごちそうさまでした。」と言う食文化に繋がってきます。その気持ちもしっかりと育まれ、そして今度はこの子どもたちが後輩へと繋げていくのだと感じました。相変わらず、コロナ禍で黙食を続けていますが、来年度からは以前のようにグループを作っての「給食の時間」が戻ってくることを信じています。



# アンケートへのご協力、ありがとうございました!

来年度からの学校納入金(給食費・PTA会費等)の口座振替制度導入に関するアンケートを先月配付させていただきました。2月中旬までに提出していただきましたアンケートの集計を行いました。調査の内容は、「学校納入金の口座振替制度導入」に関して、「賛成・反対・どちらともいえない」の3点でした。次年度入学予定の新1年生の保護者の方々にもご協力いただき、提出総数109件のうち、賛成(87件)・反対(1件)・どちらともいえない(21件)となりました。

今後は、これらのご意見を参考にしながら協議を進めていく予定です。ご協力いただきました保護者のみな様、ありがとうございました。

## いよいよ、3月に入りました!



本当に1年間は早いもので、いよいよ3月に入りました。1日は本年度最後の全校朝会を行いました。3月の目標は「自分のよいところ、友だちのよいところを見つけましょう!」です。



この1年間、どんなことを頑張ったのかを考えることで、来年度さらに伸ばすことが見つけやすくなったり、友だちに対しての思いやりや尊敬の気持ちが育ってくると思います。簡単なようで、簡単ではないとは思いますが、次年度へ向けてのスタートになればと考えています。

## 「お話しタイム」ありがとうございました!



3月7日(火)に、本年度最後の「お話しタイム」がありました。子どもたちが興味を持ちそうな本を選択し、優しく読んでくださる「大きな木」の方々には本当に感謝しかありません。本校の子どもたちが、たくさんの本を読むようになってきたのも、この「お話しタイム」の時間があるからだと思います。子どもたちからも、各学年でお礼の言葉を述べました。次年度も、たくさんの本を紹介していただくと同時に、ワクワクする本を読み聞かせしていただけたらと思います。



本当にありがとうございました。

来年度もよろしく願いいたします!!